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РЕКОРДАМ ВСЕ ВОЗРАСТЫ ПОКОРНЫ
В нашем поселении в 
шестой раз состоялась 
спартакиада пенсио-
неров «Здоровое поко-
ление».

В этом году на стадионе ЦФКиС 
«Заневский» встретились жители 
Кудрово, Янино‑1, поселка имени 
Свердлова и Токсово.

От лица местной администра‑
ции, традиционно выступающей 
организатором мероприятия, 
спортсменов поприветствовала 
заместитель главы по социально‑ 
экономическому развитию Ирина 
Бенера. Она пожелала коллекти‑
вам побед и хорошего настрое‑
ния, а также выразила надежду, 
что в дальнейшем соревнования 
будут объединять все больше ак‑
тивных и молодых душой атлетов 
и из других населенных пунктов. 
Перед официальным стартом со‑
стязаний присутствующие почтили 
минутой молчания память жертв 
теракта в концертном зале «Кро‑
кус Сити Холл».

Проявить себя представите‑
ли серебряного возраста могли 
в следующих дисциплинах: дартс, 
бочче, северная ходьба, бы‑
стрые шахматы. Многие решили 
испытать силы в сдаче нормати‑
вов ГТО – в комплекс вошли от‑
жимания, упражнения на пресс 
и наклон вперед. А завершаю‑
щим аккордом стала динамичная 

эстафета, где мужчины и женщи‑
ны примерили на себя роли ба‑
скетболистов, футболистов, хок‑
кеистов и бегунов. Товарищи по 
команде активно поддерживали 
друг друга, а вместе с тем вни‑
мательно наблюдали за успеха‑
ми и промахами соперников.

Как и другие жители нашего 
городского поселка, постоянной 

участницей подобных мероприя‑
тий является председатель местно‑
го совета ветеранов и депутат За‑
невского поселения Анна Кирсано‑

ва. «Для нашего поколения это на 
самом деле праздник, – отметила 
Анна Демьяновна. – Мы уже сдру‑
жились с другими коллективами, 

переписываемся с ними, делимся 
своими маленькими победами. Ко‑
нечно, хочется показать, что с года‑
ми не растеряли спортивные навы‑

ки. Даже те, кому 75, 77 лет, с удо‑
вольствием приходят, очень стара‑
ются. И мне хочется в этом строю 
оставаться».

По итогам всех турниров три‑
умфаторами спартакиады оказа‑
лись представители Токсово. Сере‑
бряными медалями наградили атле‑
тов из поселка имени Свердлова, а 
тройку лидеров замкнули янинцы.

Одна из тех, кто внес свой вклад 
в результат команды‑ победителя, – 
Марина Потапова, которая выбра‑
ла для себя северную ходьбу, про‑
хождение эстафеты и сдачу норм 
ГТО. На состязания нашего муници‑
палитета женщина приехала второй 
раз. «Уже представляла, с кем буду 
соревноваться, – отметила она. – 
Здесь есть люди с хорошей физи‑
ческой подготовкой, видно, что за‑
нимаются. А свои результаты оцени‑
ваю нормально, хотя могла бы тре‑
нироваться получше».

Помимо личных рекордов, куб‑
ков и грамот, не менее важными 
для всех мужчин и женщин стали 
радость за собственные достиже‑
ния и успехи единомышленников, 
заряд бодростью и позитивом. 
Ведь именно такие яркие момен‑
ты укрепляют дух и мотивируют на 
новые свершения.

СРЕДА УЮТА И БЕЗОПАСНОСТИ
Кудрово снова во главе списка наиболее ком-
фортных городов России, ежегодно составляе-
мого Минстроем РФ.

Населенный пункт расположил‑
ся на первом месте в категории 
для конкурентов с числом жителей 
от 50 000 до 100 000 человек и на‑
брал 272 балла из 360 возможных.

– Впервые Кудрово вошел в 
рейтинг шесть лет назад, – рас‑
сказал руководитель нашего му‑
ниципального образования Вя‑
чеслав Кондратьев. – В 2019‑м 
он занял лишь четвертую строч‑
ку рейтинга среди малых городов 
России, но получил максималь‑
ный балл в региональной группе, 
став лучшим городом Ленобла‑

сти. В 2020 году снова удостоил‑
ся наивысшей оценки на уровне 
ЛО, получив 248 баллов. В 2021‑м 
сохранил свой статус. В 2022 го‑
ду впервые возглавил рейтинг наи‑
более комфортных малых городов 
России, но уже в 2023‑м поменял 
«весовую категорию» и оказался 
лидером в числе средних горо‑
дов. В этот раз удержал свои по‑
зиции, оставив позади несколько 
туристических центров и даже ку‑
рортов.

Вячеслав Евгеньевич также под‑
черкнул, что Министерством строи‑

тельства и жилищно‑ коммунального 
хозяйства РФ из года в год фиксиру‑
ется положительная динамика. Так, 
шесть лет назад у Кудрово было 
218 баллов, а сейчас этот пара‑
метр достиг 272. «Эксперты, оце‑
нивая полный спектр показателей 
и критериев, фактически призна‑
ют, что город удобен для прожи‑
вания, что в нем есть все усло‑
вия для комфортной и счастливой 
жизни. А для меня это еще одно 
свидетельство эффективной ра‑
боты, качественный результат при‑
ложенных усилий», – добавил гла‑
ва МО.

При составлении рейтинга 
специалисты обращали внимание 
на безопасность, комфортность, 

эффективность управления, эко‑
логичность и здоровье, идентич‑

ность и разнообразие, современ‑
ность и актуальность среды.
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СОБЫТИЯ

ПЕРЕДАВАЯ ПАМЯТЬ  
О СПОРТИВНЫХ ПОДВИГАХ
Воспитанники ЦФКиС «Заневский» стали брон-
зовыми призерами соревнований на кубок вра-
таря «Зенита» Александра Васютина.

Организуя такой турнир впер‑
вые, голкипер сине‑бело‑голубых 
хотел напомнить юным футболи‑
стам из Санкт‑ Петербурга и Ле‑
нинградской области о столь зна‑
ковой для его родного клуба на‑
граде, как Кубок Советского Со‑
юза, завоеванный в 1944 году. Не 
менее важным было и обеспечить 
школьникам активный досуг в дни 
весенних каникул.

Представители Заневского по‑
селения выступали в старшей воз‑
растной категории: среди ребят 
2009–2010 годов рождения. В ре‑
шающей схватке им предстояло 
встретиться на поле с соперни‑
ками из поселка имени Морозо‑
ва. Основное время завершилось 
ничьей – 1:1. Мяч в ворота против‑
ников с нашей стороны отправил 
Владислав Владимиров. Кстати, 

его признали самым полезным 
игроком состязаний. А вот в се‑
рии пенальти мальчишкам все же 
удалось получить преимущество: 
по итогам послематчевых ударов 
счет составил 16:15.

Александр Васютин лично вру‑
чил заслуженные медали призе‑
рам, а также сделал памятное фо‑
то и оставил автографы. «Очень 
приятные впечатления, классно, – 
передает слова вратаря издание 
"Спорт день за днем". – Интерес‑
но было смотреть. Один полуфи‑
нал я посмотрел, и финал застал 
немножко, и матч за третье ме‑
сто – очень долгая серия пеналь‑
ти, упорная борьба». Отдельную 
благодарность Васютин выра‑
зил тренеру ЦФКиС «Заневский» 
Алексею Андрианову за помощь 
в реализации идеи.

ЯРКОЕ СОЛНЦЕ В ЧЕСТЬ ЮБИЛЕЯ
85 лет исполнилось Тамаре 
Дорофеевой из Янино-1. 

В понедельник, неожиданно порадовав‑
ший хорошей погодой, поздравить именин‑
ницу пришла целая делегация.

Цветы и подарки вручила председатель 
совета ветеранов и депутат Заневского по‑
селения Анна Кирсанова со своим заме‑
стителем Анной Ковалёвой, а также пред‑
ставители местной администрации. Анна 
Демьяновна передала теплые пожелания 
от лица руководителей муниципалитета – 
Вячеслава Кондратьева и Алексея Гердия.

В городской поселок Тамара Ивановна 
перебралась три года назад из Гатчины: 
решила быть поближе к сыну. Родом же ви‑
новница торжества из Адлера. Ее детство 
оказалось омрачено самыми тяжелыми 
событиями в истории нашей страны. Ге‑
роиня до сих пор помнит, с каким звуком 
падают бомбы, и знает, что такое голод.

Трудовая биография юбиляра связана с препо‑
даванием. Свою карьеру женщина посвятила тому, 
что учила молодежь английскому языку.

Принимая поздравления, жительница призналась, 
что впервые чувствует такую заботу от представите‑
лей власти, и пообещала почаще посещать меропри‑
ятия, чтобы ближе познакомиться с янинцами.

ПОМОГАТЬ ОКРУЖАЮЩИМ ПРОСТО
В ЦКД «Кудрово» состо-
ялся традиционный для 
нашего поселения день 
донора.

В этот раз к акции присоеди‑
нились 38 человек, из них 31 про‑
шел медосмотр и осуществил до‑
нацию. Всего удалось собрать 16 
литров материала, что, по словам 
организаторов из Центра крови 
Ленобласти, стало хорошим ре‑
зультатом.

В числе многих желающих сде‑
лать добро оказался местный де‑
путат Сергей Светличный. Узнав о 
мероприятии, он решил поддер‑
жать начинание, а также пригла‑
сил в молодой город своего това‑
рища, жителя СНТ «Колос» и по‑
четного донора Олега Бударова. 
Опытный доброволец без разду‑
мий согласился.

– Думаю, многих пришедших 
сегодня к действиям подтолкну‑
ла ужасная трагедия в Красно‑
горске, – поделился Сергей Васи‑
льевич. – Даже если в Москве со‑
брали достаточно, помощь может 

понадобиться где угодно и в лю‑
бой момент. Внеся свой посиль‑
ный вклад, можно спасти кому‑то 
жизнь.

Отметим, что событие прошло 
при поддержке муниципального 
молодежного совета. Участники 
объединения ждали волонтеров 
на входе, подсказывали порядок 

действий, а после процедуры уго‑
щали чаем с конфетами.

Кроме того, они объясняли же‑
лающим, как проголосовать за 
объекты для благоустройства по 
нацпроекту «Жилье и городская 
среда». Напомним, что онлайн‑ 
опрос продлится до 30 апреля на 
сайте: https://47.gorodsreda.ru

«ВСЕГДА ДУМАЙТЕ О ПОЛЬЗЕ»
С таким напутствием обратились к подросткам 
спикеры проектной лаборатории, прошедшей 
накануне в Кудрово.

Мероприятие было рассчитано 
на ребят, которые хотели бы вос‑
пользоваться грантами и реализо‑
вать свои задумки, но не до конца 
понимают, как действовать и какие 
нюансы учесть. Специально для 
этого организаторы пригласили 
опытных гостей. Так, с методически‑
ми рекомендациями перед участ‑
никами встречи выступила специ‑
алист отдела приоритетных про‑
грамм и проектов областного Ко‑
митета по молодежной политике 
Надежда Тарасова.

По словам эксперта, перед тем, 
как подавать заявку на получение 
поддержки, требуется четко сфор‑
мировать концепцию, расписать 
шаги и обозначить конечный жела‑
емый результат.

– И помните о том, что любая ва‑
ша инициатива должна быть соци‑
ально ориентированной, – отмети‑
ла Надежда Алексеевна. – Всегда 
думайте о пользе, которую прине‑
сете обществу.

Затронули также тему предпри‑
нимательства. Практическим опы‑
том поделились депутаты Заневско‑
го поселения Георгий Шинкаренко 
и Юлия Денисова.

Как рассказал Георгий Валерье‑
вич, одна из ключевых составляю‑
щих успешного бизнеса – команда.

– Невозможно все тянуть на се‑
бе, – пояснил парламентарий. – В 
любом деле крайне необходимо 
окружить себя единомышленника‑
ми. Грамотно оценивайте свои си‑
лы, продумывайте наперед, плани‑
руйте. Такой подход позволит не вы‑

гореть и предусмотреть риски.
Коллега народного избранни‑

ка Юлия Денисова в свою очередь 

посоветовала ребятам, задумы‑
вающимся о запуске собственно‑
го дела, не верить в легкие деньги. 
«Любой ваш заработок – результат 
тяжелого труда, – подчеркнула жен‑
щина. – Будьте аккуратнее с креди‑
тами. Тщательно взвешивайте все 
за и против. И если пользуетесь фи‑
нансовой поддержкой, то доверяй‑
те проверенным источникам. Гран‑
ты от государства в таком случае – 
беспроигрышный вариант».

По итогу участникам кругло‑
го стола удалось напитаться по‑

лезными знаниями и приступить к 
оформлению заявки на получение 
субсидии.

КРИБЛЕ-КРАБЛЕ-БУМС!
В рамках «Недели добра» в янинском семей-
ном клубе «Заневские жемчужинки» отмети-
ли Международный день иллюзиониста.

Ребятам поведали секреты 
самых популярных фокусов 
и показали, как творить чудо 
своими руками. Юные есте‑
ствоиспытатели провели яр‑
кие опыты с использованием 
воды, масла, красителей, ук‑
суса и других веществ.

Добавим, семидневная ак‑
ция, стартовавшая на весен‑

них каникулах, включала в се‑
бя серию волонтерских и раз‑
влекательных мероприятий 
для взрослых и детей. Орга‑
низаторами выступили пред‑
ставители молодежного со‑
вета при администрации За‑
невского поселения, местные 
досуговые центры и семейные 
формирования.

ФОТОФАКТ
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ДЕЛО БЛИЗИТСЯ К КОНЦУ
В правительстве Ленобласти обсудили ход воз-
ведения нескольких долгостроев, в том числе и 
ЖК «Яркий» и «Янинский каскад – 5», находя-
щихся в Заневском поселении.

Дольщики «Яркого» уже начали 
принимать квартиры, однако по‑
ка подрядчик успел подготовить к 
сдаче не все помещения. Благоус‑
тройство здесь планируется сде‑
лать к середине мая.

На площадке «Янинского ка‑
скада – 5» продолжают трудить‑
ся 50 рабочих, они завершают 
сборку индивидуальных тепловых 
пунктов, монтируют лифты и осу‑
ществляют благоустройство. За‑

асфальтировать территорию де‑
велопер должен в апреле, а в ию‑
не – ввести объект в эксплуата‑
цию.

Кроме того, в рамках комис‑
сии по помощи пострадавшим 
гражданам заместитель предсе‑
дателя регионального правитель‑
ства Евгений Барановский пору‑
чил Фонду защиты прав дольщи‑
ков ЛО ускорить передачу квар‑
тир собственникам.

ИНВЕСТОР ПРИСТУПИЛ  
К СТРОИТЕЛЬСТВУ САДИКА  
В КУДРОВО
Новый соцобъект появится на месте парковки 
рядом с Безымянным ручьем на Столичной ули-
це. По соглашению с правительством Ленин-
градской области дошкольное учреждение на 
110 мест возведет ГК Setl City.

Как сообщили «Заневскому 
вестнику» в отделе внешних свя‑
зей ГК Setl City, на апрель на‑
мечено начало строительно‑ 
монтажных работ. Плановое вве‑
дение здания в эксплуатацию – 
декабрь 2024 года.

Трехэтажный детский сад рас‑
считан на шесть групп для малы‑

шей от полутора до семи лет. Для 
ребят откроются залы для музы‑
кальных, физкультурных заня‑
тий и кружков. Правильное пита‑
ние обеспечит собственный пи‑
щеблок, способный производить 
1 114 блюд в сутки. Также предус‑
мотрен медицинский блок с каби‑
нетами психолога и логопеда.

В ЛЕНОБЛАСТИ ПРОВЕЛИ ТОТАЛЬНУЮ 
ПРОВЕРКУ НА ДОРОГАХ
В профилактической операции, развернувшей-
ся 29 марта, были задействованы миграцион-
ная и патрульно- постовая службы, ДПС, киноло-
ги, а также оперативные подразделения.

Более 250 полицейских при 
участии почти 200 сотрудников 

Росгвардии организовали кон‑
трольные мероприятия на ав‑

тотрассах. В общей сложности 
остановлено свыше 4 500 ма‑
шин, проверено порядка 5 000 
человек, в том числе почти 1 500 
иностранных граждан.

Результатом рейда стало выяв‑
ление нескольких сотен различ‑
ных административных право‑
нарушений, подавляющее боль‑
шинство из которых связано с 
несоблюдением миграционного 
законодательства и правил до‑
рожного движения.

Возбуждено около 10 уголов‑
ных дел по фактам краж и под‑
делки документов.

Добавим, за четыре дня про‑
шлой недели, по словам главы 
объединенной пресс‑ службы 
судов Санкт‑ Петербурга Дарьи 
Лебедевой, поступило около 600 
материалов об административ‑
ных правонарушениях в области 
миграции. Из них рассмотрено 
515. В результате 418 наруши‑
телям назначены штрафы и вы‑
сылка из страны. Еще 48 чело‑
век должны будут заплатить де‑
нежные взыскания и покинуть 
Россию самостоятельно под кон‑
тролем властей.

ОБ АРЕНДЕ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 
УЧАСТКОВ И ПЕРЕВОДЕ НАДЕЛОВ В ЗОНУ ИЖС
На апрельском прие-
ме граждан глава За-
невского поселения 
Вячеслав Кондратьев 
проконсультировал по-
сетителей по земель-
ным вопросам. Под-
робнее о встрече он 
написал в своем бло-
ге в соцсети «ВКонтак-
те»:

– Предприниматель Евгений 
Черкасов проживает в Янино‑1 
и занимается обслуживани‑
ем и ремонтом автотранспорт‑
ных средств. Его интересовала 
аренда муниципальной земли 
в городском поселке для раз‑
вития собственного дела. Та‑
кая возможность действитель‑
но есть. Периодически адми‑
нистрация объявляет аукционы 
на предоставление участков 
в общественно‑ деловой зо‑
не в аренду. Но спрогнозиро‑
вать, какая будет конечная сто‑
имость, невозможно:  все‑таки 

речь идет об аукционе. Для ма‑
лого бизнеса это может быть 
достаточно невыгодно. Предло‑
жил Евгению Сергеевичу при‑
смотреться к промзоне уже за 
пределами Янино‑1. Там есть 
возможность взять надел с уже 
готовым ангаром. Но о начале 
аукциона мы в любом случае 
ему обязательно сообщим.

Сергей Андреев пришел уз‑
нать, можно ли его участок в Но‑
восергиевке перевести из зоны 
смешанной жилой застройки в 
зону ИЖС. Сам перевод из Ж‑3 
в Ж‑2 – довольно сложный про‑
цесс. Направил Сергея Павло‑
вича в отдел архитектуры для 
консультации и помощи в со‑
ставлении заявления.

НА ПРИЕМЕ У ГЛАВЫ

Фото: Online47

ТРУДОВОЙ ОПЫТ ДЛЯ МОЛОДЕЖИ
Подростки от 14 до 18 лет могут устроиться на подработку в центр фи-
зической культуры и спорта «Заневский».

В рамках соглашения учреждения с Комитетом 
по труду и занятости населения Ленинградской об‑
ласти выделено 5 ставок на апрель, май и сентябрь 
и 10 ставок на летний период.

Задания будут даваться исключительно в сво‑
бодное от учебы время. График – 5/2, по два часа 
в день, на время каникул – четыре часа.

Ребятам предстоит заниматься озеленением и 
уборкой территории центра, помогать сотрудни‑
кам с документацией, участвовать в организации 
спортивно‑ массовых мероприятий. Благодаря этой 
деятельности дети получат шанс не только зарабо‑
тать свои первые финансы, но и приобрести началь‑
ные профессиональные навыки, решить для себя во‑
просы профориентации и приучиться к труду.

За подробной информацией следует обращать‑
ся по номерам телефонов: +7 (981) 750‑23‑88 и  
+7 (921) 426‑90‑68 или по электронной почте: 
sport@zanevkaorg.ru

ЗВОНИТЕ ДИСПЕТЧЕРУ!
В любой чрезвычайной ситуации, круглосуточно:

+7 (812) 679-09-94
Поводы для обращения:
 ■ внезапно отключили электроэнергию;
 ■ прорвало трубу с горячей или холодной водой;
 ■ случился пожар;
 ■ обвалилось крупное дерево;
 ■ открыт канализационный люк.

Только с вашим звонком ДДС администрации Заневского 
поселения сможет оперативно принять необходимые меры.
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ЗНАЙ НАШИХ

«ЛЮБОЙ ТЕАТР СОЗДАВАТЬ НЕПРОСТО»
В 2022-м петербургский актер Виталий Бисеров 
открыл в Кудрово театр Art-Luxe. Таким образом 
он убил двух зайцев одним выстрелом: во-первых, 
исполнил собственную мечту и реализовал амби-
цию, а заодно подарил жителям молодого города 
возможность знакомиться с творчеством своих 
талантливых, неординарных коллег. Точнее сказать, 
друзей, вероятно, даже родных, потому что сами 
артисты называют труппу семьей.

«Заневский вестник» побывал в 
гостях у этого замечательного се‑
мейства и узнал, как прошли по‑
следние два года. 

Честно признаться, изначаль‑
но мы договаривались о встре‑
че именно с отцом‑основателем 
культурного учреждения и ожида‑
ли, что беседа будет более камер‑
ной, если говорить на языке людей 
искусства. Однако, поскольку те‑
атр почти никогда не бывает пуст, 
к нам присоединились соратни‑
ки Виталия Андреевича – главный 
режиссер Кирилл Кий и замести‑
тель директора Яна Скорик. И, как 
оказалось, к лучшему, ибо в конеч‑
ном итоге вышел оживленный раз‑
говор таких разных, но таких близ‑
ких друг другу людей, увлеченных, 
горящих своим делом. И самое 
важное, что удалось понять авто‑
ру этих строк: Art‑Luxe – ни разу не 

про деньги. 
«МЫ ВСТРЕЧАЛИ НЕБЫВАЛУЮ 

ПОДДЕРЖКУ»
– Виталий, каковы предвари-

тельные итоги двухлетней рабо-
ты твоего детища?

– Прошло два долгих, я бы даже 
сказал, тяжелых года. 

– Трудно было физически или 
морально? 

– И морально и физически. 
Все испытания, какие можно себе 
представить, со всеми мы столкну‑
лись. Вообще любой театр созда‑
вать очень непросто. Если разви‑
вать его с нуля, как это делал я, то 
для налаживания всех процессов 
требуется в среднем лет 10. Мы 
справились за два года. Букваль‑
но через год после открытия мест‑
ная администрация начала помо‑
гать нам. Это огромнейший успех. 

– Ты был инициатором со-
трудничества с властями или 
руководство поселения, уви-
дев, что функционирует вот та-
кой объект, предложило контак-
тировать? 

– Первоначально, когда я толь‑
ко задумал основать в Кудрово ка‑
мерный театр, пришел с вопросом 
к Дарье Воробьёвой (До февраля 
2022 года – начальник сектора по 
развитию культуры, спорта и мо‑
лодежной политики Заневского по‑
селения. – Прим. ред.). Попросил 
дать какой‑нибудь подвальчик, где 
я за свой счет мог бы организо‑
вать проект. К сожалению, на тот 
момент, отдельного здания или по‑
мещения она не смогла предоста‑
вить, но предложила проводить ре‑
петиции на базе нового ДК (Сей‑
час ЦКД «Кудрово» на Строителей, 
41а. – Прим. ред.). Однако надо 

было где‑то хранить костюмы, де‑
корации и инвентарь. 

Дарья Александровна очень хо‑
тела помочь. Мы много с ней бесе‑
довали, рассматривали варианты, 
но, увы, объективно возможностей 
не было. Тогда я принял решение за‑
крыть свой магазинчик автозапча‑
стей, который располагался в кон‑
тейнере на рынке «Кубометр», и по‑
селить театр там. Собственник объ‑
екта оказался не против. Правда, 
удивился моей авантюре. Букваль‑
но за полгода мы переоборудова‑
ли пространство и приступили к по‑
казам.

– Тем не менее позднее воз-
никла необходимость переехать. 
Как удалось найти новую лока-
цию?

– Да, спустя какое‑то время встал 
вопрос о перемещении. И тут я хо‑
чу сказать огромное спасибо главе 

района Вячеславу Кондратьеву и ру‑
ководителю женсовета Марине Кон‑
дратьевой. Также слова благодар‑
ности выражаю депутату област‑
ного ЗакСа Сергею Моренкову. Он 
предложил разместиться в «Уголке 
Кудрово», для благоустройства ко‑
торого ранее предоставил участок 
центра «Автополе». 

Мы вообще на каждой стадии 
встречали небывалую поддержку. 
Некоторые организации переезжа‑
ют год, а мы смогли за два месяца. 

К тому же я так сильно ухватил‑
ся за идею именно постоянной пло‑
щадки, потому что просили сами лю‑
ди. Несколько лет назад мы с ребя‑
тами показывали «Солдатиков» под 
открытым небом. После спектакля к 
нам подходили зрители и говорили, 
что театр жизненно необходим. Хо‑
тя некоторые мои коллеги предлага‑
ли осуществлять выездные показы. 

– Почему выбор пал именно 
на Кудрово? 

– Потому что я сам здесь жи‑
ву. Несколько лет назад ипотеку 
взял (смеется). Если серьезно, то 
нам предлагали площадки в Санкт‑
Петербурге, но мы не хотели, чтобы 
люди тратили по пять тысяч на биле‑
ты и ехали куда‑то в центр. Плюс нам 
было важно, чтобы зритель вовлекал‑
ся в происходящее, получал мораль‑
ное удовлетворение. 

После переезда мы собираем 
больше зрителей, чем на прежней 
локации. Сейчас узнаваемость вы‑
росла, зал заполняется на 100 %. 

«Я ГОРЖУСЬ КАЖДЫМ 
ПРОЕКТОМ»

– Наверняка в самом начале 
развития Art-Luxe у тебя был чет-
кий план по реализации конкрет-
ных задумок. Все ли удалось во-

плотить в жизнь или от каких-то 
идей пришлось отказаться? 

– Все удалось. Я горжусь абсо‑
лютно каждым проектом. У нас все 
получается. Не было еще ни одного 
спектакля, который вызвал бы нео‑
добрение такой силы, что люди вста‑
ли и ушли посреди показа. 

– В интервью в феврале 2022 
года ты говорил, что планируется 
открытие киношколы и театраль-
ной студии. Данные инициативы 
получили развитие? 

– Во время переезда пришлось 
приглушить эту работу. А так все су‑
ществовало. Я сам вел занятия. Была 
и есть поддержка компании «Триикс 
медиа», которая занимается произ‑
водством сериалов и фильмов в Пи‑
тере. Наши подопечные в дальней‑
шем будут сниматься. Сейчас мы го‑
товимся дать новый виток развития 
направлениям. 

По словам Виталия, курировани-
ем этой сферы займется актер те-
атра и кино Кирилл Кий. С ним мы и 
поговорили о его личном видении бу-
дущего студий, творческом методе и 
подходе к преподаванию. 

– Кирилл, практика ведения 
подобных проектов уже есть, или 
для вас это нечто новое и неиз-
веданное? 

– Да, есть многолетние наработ‑
ки. Преподавал актерское мастер‑
ство в центре актуального искусства 
«Цех 1939», занимался школой в Ко‑
стромском театре кукол. Вполне хо‑
рошие результаты у нас были. Мы с 
подопечными выпустили несколько 
спектаклей. Не сказал бы, что люби‑
тельского уровня. Очень достойные 
работы. Соответственно, опыт есть, 
и его планирую применять здесь. 

– Чему именно будете обу-
чать? 

– Актерскому и сценарному ма‑
стерству, кинорежиссуре и прочим 
профильным дисциплинам. 

– Все в том же интервью от 
2022-го Виталий уточнял, что 
предполагается знакомить уче-
ников в том числе и с американ-
ской школой. Как по-вашему, 
сейчас нет в этом идеологиче-
ского противоречия? 

– По большому счету нет. Ведь в 
основе почти всего мирового опы‑
та – техники Станиславского и Че‑
хова. Миллионы актеров в разных 

странах осваива‑
ют профессию, ру‑
ководствуясь насле‑
дием наших сооте‑
чественников. Если 
отбросить полити‑
ку, то некоторым ве‑
щам, которые были 
изобретены в США, 
я бы даже поучился. 
Например, техниче‑
ской стороне про‑
изводства фильмов. 
Самому процессу, 
созданию спецэф‑
фектов. Другое де‑
ло, что в фильмы и 
сериалы за океа‑
ном закладываются 

иные смыслы. Не секрет, что аме‑
риканские производители часто де‑
лают «клюкву» на Россию. Нам, ко‑
нечно, в своих работах необходимо 
продвигать верные ценности, близ‑
кие русскому человеку. И мы видим, 
что такие процессы активно осу‑
ществляются. 

Если вы сопоставите фильмы 
оте чественного производства, кото‑
рые выходили на больших экранах 
до 2022 года, и то, что прокатывают 
сейчас, то сравнение окажется не 
в пользу первых. Без опаски можно 
идти в кинотеатр и быть уверенным, 
что увидишь качественный проект. 

– В последние годы получила 
развитие тенденция пересъемок 
советской классики и экрани-
зация старых, любимых всеми 
мультиков. Как относитесь к та-
ким работам?

– Положительно. Всячески при‑
ветствую. Есть исключения, само 
собой. «Летучий корабль» уже по 
трейлеру очень хорош. А вот «Бре‑
менские музыканты», не к ночи бу‑
дут упомянуты, наоборот. Это зна‑
чит, производителю есть, чем зри‑
теля удивлять, но и стремиться тоже 
есть к чему. 

БЫТЬ УНИВЕРСАЛЬНЫМ 
СОЛДАТОМ

– Виталий, если внезапно к 
вам с улицы зайдет человек и 
скажет: «Хочу быть артистом, 
возьмите меня», будете прово-
дить ему смотр, пробы, чтобы вы-
явить способности? 

– У нас была такая история. При‑
шел парень, блогер. Я посадил ря‑
дом с собой Кирилла, моего зама 
Яну Владимировну и мы поговорили. 
Нам важно было понять, насколько 
он готов к работе, как серьезно ее 
воспринимает. Выяснилось, что нам 
предстоит много работы над ним, но 
я верил в него. 

Яна Скорик, к этому моменту 
присоединившаяся к разговору, 
уверяет, что команда Art-Luxe готова 
радушно принять уже после первого 
собеседования, если заинтересо-
ванность кандидата очевидна. 

– Люди так удивляются, когда мы 
им говорим: «Вы приняты». Спраши‑
вают, мол, а танцевать не нужно? А 
стихи прочесть? (смеется) Сразу 
включаем человека в репетиции, по‑
становки. Он смотрит на нас, мы на 

него. Кто‑то появляется и остается 
навсегда, иногда происходит иначе. 

Одна из ключевых задач, как го-
ворит Виталий Бисеров, – создать 
крепкую театральную семью. И важ-
но, чтобы все ее члены поддержива-
ли проекты. По словам режиссера, 
в частности это выражается в готов-
ности быть эдаким универсальным 
солдатом: 

– Мы все актеры, но кто‑то еще 
и светом занимается, звуком. Мы 
вместе убираемся, полы моем, де‑
корации ставим. То есть совмеща‑
ем сразу несколько должностей. 
Все потому, что театр маленький, и 
нет смысла нанимать, скажем, гар‑
деробщика. Было бы странно, если 
бы некий человек стоял и только и де‑
лал, что вешал 10 курточек (смеется). 

– Виталий, а если через не-
сколько лет вы отстроите боль-
шое здание, эта концепция уни-
версальности каждого сотрудни-
ка уйдет в небытие? 

– Отчасти. Если мы сохраним 
статус автономной некоммерче‑
ской организации, то встанет во‑
прос оплаты труда и финансиро‑
вания процессов. Я за два года ни 
разу себе не выписал зарплату. И 
в целом мы здесь не ради каких‑то 
гонораров, но, насколько возмож‑
но, денежно отблагодарить ребят 
стараюсь. 

Плох тот солдат, который не хо‑
чет стать генералом. Мы верим, что 
в ближайшем будущем театр вырас‑
тет, достигнет масштабов и окупа‑
емости, способных позволить нам 
творить, радовать зрителей, не от‑
влекаясь на какие‑то подработки. 

«ХОТИМ ШОКИРОВАТЬ»
– Яна, расскажите, как поя-

вился проект «Театр едет в шко-
лу»?

– Он родился из желания охва‑
тить более молодую аудиторию. У 
нас и до этого были детские спек‑
такли, но здесь мы захотели выйти 
за пределы театра. Скажу откро‑
венно, зайти в учебное заведение 
с постановкой сложно. Требуется 
пройти этап согласования. Руковод‑
ство школы должно понимать, что бу‑
дут смотреть дети. 

Мы встретились с директорами, 
чтобы понять, есть ли запрос у са‑
мих школ. Пообщались. Поняли, что 
задумка откликается всем. 

Реализуем мы эту инициативу 
на средства гранта администра‑
ции Заневского поселения. Два по‑
каза уже позади. Охватить все шко‑
лы планируем до конца апреля. 

Еще один спектакль, уже не в 
рамках гранта, запланирован на 8 
мая в янинском КДЦ.

– Какие проекты еще сейчас 
в работе и чем будете удивлять в 
будущем? 

– Уже реализуем публичные чит‑
ки. В тестовом, правда, пока режи‑
ме. Хотим шокировать. В хорошем 
смысле, конечно. Людям нравится. 
Для зрителя это как будто ожившая 
аудиокнига. За процессом интерес‑
но наблюдать. 

Что касается репертуара, то на 
постоянной основе показываем 10 
спектаклей. Готовим семейную по‑
становку «Жаркий снег». Еще ожи‑
дается «Вий». Это современное 
переосмысление легендарной по‑
вести (На момент выхода номера 
премьера спектакля уже состоя‑
лась. – Прим. ред.). 

Сегодня главная задача коллек-
тива – формирование собственно-
го репертуара, ибо, по словам Яны 
Скорик, на спектакли, поставлен-
ные в стенах Art-Luxe, зритель идет 
охотнее, чем на привезенные. С удо-
вольствием будем следить за разви-
тием культурной площадки. Уверены, 
труппа театра еще не раз нас при-
ятно удивит. 

Фото предоставлены пабли-
ком: vk.com/artluxe2021

Главный режиссер Кирилл Кий с актрисами Майей Бисеровой  
и Еленой Емельяновой на репетиции спектакля «Вий»

В 2023-м читка пьесы «Ковчег» вызвала у зрителей бурю эмоций 

Директор Art-Luxe Виталий Бисеров убежден, 
что театр способен менять судьбы
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ЗНАЙ НАШИХ

С ЛЮБОВЬЮ К СПОРТУ И ЗАБОТОЙ О ЗЕМЛЯКАХ
В прошлом году администрация муниципально-
го образования впервые предоставила гранто-
вую поддержку социально ориентированным 
НКО. В рамках проекта «Наш общий дом» мест-
ного женсовета одним из самых продуктивных 
оказался клуб «СпортСовет Заневка»: за пери-
од реализации состоялось 50 бесплатных ме-
роприятий для жителей. Такой результат стал 
возможным благодаря руководителю направле-
ния Олесе Клеандровой из Янино-1.

В городской поселок наша ге‑
роиня перебралась из родно‑
го Красногвардейского района 
Санкт‑ Петербурга в 2021‑м. Со 
здешними местами она уже была 
хорошо знакома, так как в ее шко‑
ле училось немало ребят отсюда. 
«Часто тайком от родителей ездила 
в гости к однокласснице, – вспом‑
нила собеседница. – В то время 
еще не планировалась такая мас‑
штабная застройка, в основном 
стояли деревенские дома. Но уже 

тогда фантазировала, как однаж‑
ды начну тут жить, поближе к под‑
руге». Желание действительно ис‑
полнилось, правда, старая зна‑
комая к тому моменту уже пере‑
ехала, а сама Олеся Алексеевна 
успела получить два высших обра‑
зования, стать мамой, посвятить 
10 лет работе в банковском секто‑
ре, сменить сферу деятельности и 
открыть собственное дело. На этом 
пути неизменной и неотъемлемой 
оставалась любовь к спорту.

В детстве девочка испытывала 
сложности в отношениях со свер‑
стниками и искала отдушину в раз‑
личных секциях, пробовала силы в 
волейболе, легкой атлетике. По со‑
вету маминого брата, занимав‑
шегося сразу несколькими вида‑
ми единоборств, записалась на 
тхэквондо. Обучение боевым ис‑
кусствам позволяло не только про‑
водить досуг с пользой, но и чув‑
ствовать уверенность, воспитыва‑
ло умение постоять за себя. «На 
тренировках я всегда была одной 
из лучших, но когда дело доходило 
до соревнований, терялась и не 

могла добиться высоких результа‑
тов, – поделилась героиня. – Дядя 
подал еще один очень важный при‑
мер: то, что ты делаешь – прежде 
всего вклад в саморазвитие, а не 
попытка что‑то доказать окружаю‑
щим. Данному подходу следую до 
сих пор».

Увлечение помогало преодоле‑
вать трудности и во взрослой жиз‑
ни. Во время учебы в вузе девушка 
вышла замуж, а затем на свет по‑
явился сын. «После беременности 

и родов сильно располнела, из‑за 
этого появились комплексы, – рас‑
сказала она. – Пришлось бороть‑
ся с самой собой, чтобы прийти в 
форму. Секрет оказался крайне 
прост: правильное питание и ре‑
гулярные упражнения. Так я посте‑
пенно в домашних условиях сбро‑
сила 27 килограммов». Молодая 
семья ютилась в маленькой комна‑
те в коммунальной квартире, и за‑
ниматься приходилось в простран‑
стве метр на полтора. Кроме того, 
на спор с папой Олеся стала до‑
бираться до работы на велосипе‑
де. Денег на тренажерный зал тог‑
да просто не хватало, да и трудо‑
вая деятельность и уход за ребен‑
ком требовали времени.

Через несколько лет наша со‑
беседница вместе со школьным 
другом решила арендовать поме‑
щение для тренировок. Там она ос‑
воила смешанные единоборства, 
а затем получила первую практи‑
ку наставника, когда товарищи на‑
чали самостоятельно вести секцию 
по боксу. Затем появилась идея от‑
крыть группу без ограничений по 

полу и возрасту. «Выяснилось, что 
это отличная задумка: дети в при‑
сутствии старших меньше балуют‑
ся, а взрослые стесняются фило‑
нить, – подчеркнула женщина. – В 
таком формате мы организовыва‑
ли занятия в течение четырех лет, и 
за прошедшее время я очень мно‑
гому научилась».

После переезда в Янино‑1 в 
жизни Олеси Клеандровой случи‑
лось еще одно значимое собы‑
тие – конкурс красоты «Миссис 
Кудрово». Присоединиться к тако‑
му проекту было давней мечтой, и 
решиться на этот шаг помог сын, 
который поддерживал маму начи‑
ная с кастинга и до заключительно‑
го концерта. Мероприятие устро‑
ено так, что финалистки не только 
проходят соревновательные этапы, 
но и участвуют в образовательных 
активностях. На мастер‑ классе 
по нейрографике наша героиня 
впервые сформулировала свое 
сокровенное желание – открыть 
собственную фитнес‑ студию. 
«Долгое время моя жизнь делилась 
на две части: днем я банковский 
сотрудник в деловом костюме, а 
вечером спортсменка и тренер, – 
отметила участница женсовета. – 
Я не знала, как это разделить, а в 
тот момент поняла, на чем действи‑
тельно хочу сосредоточить вни‑
мание». В том же 2022 году уда‑
лось найти инвестора, защитить 
бизнес‑план и запустить дело.

Новоиспеченный предпринима‑
тель продолжил сотрудничать с ку‑
раторами проекта и с 2023‑го ис‑
полняет роль амбассадора. В то 
же время Олеся Алексеевна дели‑
лась своими задумками в области 
популяризации здорового образа 
жизни с представителями местной 
администрации, также содейство‑
вавшими в проведении мероприя‑
тий. Когда началось планирование 
инициативы «Наш общий дом», ее 
пригласили реализовывать свои 
идеи в спортивном блоке.

Первыми к команде присоеди‑
нились сотрудники студии, разде‑
лившие энтузиазм руководителя. 
Затем стали подключаться жители. 
Среди них – хоккейный наставник 
Никита Матин и его супруга Ека‑
терина. Пара, в частности, смогла 
договориться с площадкой в Ново‑
сергиевке, где прошло несколько 
занятий. При поддержке соседей 
организовали забеги и «Большую 
игру» с домашними питомцами, 
семейные квесты и волейбольные 
игры. Многие приносят большую 
пользу, распространяя инфор‑
мацию о предстоящих встречах и 
приводя знакомых. «Муниципаль‑

ный грант выделен на определен‑
ные цели, такие как закупка обо‑
рудования, еды, подарков для 
присоединившихся, – поделилась 
Олеся. – Также вкладываем соб‑
ственные средства: привлекаем 
специалистов, занимаемся про‑
движением в соцсетях». Одним 
словом, вокруг «СпортСовета» 
успело образоваться большое со‑
общество, где каждый старается 
внести вклад в единую цель и при‑

общить детей и взрослых к полез‑
ному досугу.

Клуб стремится делать события 
как можно более разнообразны‑
ми и увлекательными, участникам 
предлагают не только потрениро‑
ваться, но и приятно провести вре‑
мя с близкими, познакомиться с 
земляками. Среди состоявшихся 
ярких событий – праздник для детей 
«Новый год на пляже», марафон для 
всей семьи на «Колтушских высо‑
тах», интерактивная ярмарка бок‑
са. «Хотим популяризировать ЗОЖ 
таким образом, чтобы люди полу‑

чали удовольствие от процесса, – 
объяснила активистка. – Не всем 
нужен серьезный подход и пого‑
ня за достижениями. Уверена, что 
самое главное – регулярно двигать‑
ся, получать физическую нагрузку, 
правильно питаться, а не работать 
на износ организма. Этого вполне 
достаточно, чтобы укрепить здоро‑
вье и подать хороший пример под‑
растающему поколению».

Доброе начинание находит от‑

клик не только в Янино‑1, но и в 
других населенных пунктах МО. «К 
нам постоянно приходят десятки 
людей, и каждый раз мы видим но‑
вые лица, – рассказала Олеся Кле‑
андрова. – Так мы понимаем, что 
занимаемся нужным и востребо‑
ванным делом».

Желаем нашей героине не 
останавливаться на достигнутом 
и добиться успехов в реализации 
амбициозных целей. Надеемся, что 
общественная жизнь Заневского 
поселения станет еще богаче, а 
граждане – здоровее и активнее.
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ЖКХ И БЛАГОУСТРОЙСТВО

ПЯТЬ ЭКОТРОП 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ 
МОГУТ СТАТЬ ПЛАТНЫМИ
Правительство 47-го региона обсуждает откры-
тие с 1 мая продажи билетов для посещения 
особо охраняемых природных территорий.

Об этом на минувшей неде‑
ле сообщил «Коммерсант Санкт‑
Петербург» со ссылкой на испол‑
няющего обязанности руководите‑
ля Дирекции ООПТ ЛО Александра 
Силуянова.

Пока речь идет о памятнике 
природы «Колтушские высоты» во 
Всеволожском районе, а также 
«Линдуловской роще», «Раковых 
озерах», «Выборгском» и «Кур‑
гальском».

Решение обосновано необхо‑
димостью обслуживать оборудо‑
ванные заказники. Помимо при‑
влечения дополнительного финан‑
сирования, инициатива призвана 
повысить уровень ответственности 
гостей.

Планируется, что для граждан 
РФ и иностранцев визит в «Линду‑

ловскую рощу» обойдется в 200 и 
400 рублей соответственно. Посе‑
щение четырех остальных охран‑
ных зон будет стоить 150 и 300 ру‑
блей. При этом, как отметил Алек‑
сандр Силуянов, 80 % местного 
населения попадает в льготные 
категории.

Отвечая на вопрос, станут ли 
в будущем все подобные локации 
субъекта платными, представи‑
тель дирекции отметил, что про‑
ект пилотный, потому необходимо 
оценить его эффективность.

В настоящий момент в Леноб‑
ласти действует 47 природных 
территорий, которые были соз‑
даны в рамках региональной про‑
граммы «Тропа 47», запущенной в 
2021 году по инициативе губерна‑
тора Александра Дрозденко.

КУДА ПО ПОМЫТОМУ?
Подрядчик муниципалитета продолжает приво-
дить в порядок улицы после зимы. Ежедневно ве-
дется очистка дорог и тротуаров ручным и ме-
ханизированным способами, включая промыв-
ку. Вот только, к сожалению, палки в колеса встав-
ляют недобросовестные девелоперы.

То, что на площадках, где идет 
возведение новых жилых комплек‑
сов, находится строительный му‑
сор – это естественно. Закон‑
чат – должны убрать. Но сейчас 
сезон дождей, и грунт становит‑
ся грязевым месивом. Прибы‑
вающая на объекты и покидаю‑
щая их техника разносит это «до‑
бро» по всей округе. Вдобавок 
на некоторых прилегающих тер‑
риториях «красуются» обломки 
досок и прочих материалов. Та‑
кие действия нарушают правила 
благоус тройства Заневского по‑
селения, где четко обозначена 
обязанность компаний содер‑
жать подъезды к местам произ‑
водства работ и устанавливать 
пункты мойки шин автомобилей.

– Я понимаю, что у застрой‑
щиков тоже свои сроки по выпол‑
нению плана, но в данной ситуа‑
ции хотелось бы цивилизованного 
подхода, ведь существуют опре‑
деленные нормы, – отметил пред‑
ставитель подрядной организа‑
ции Михаил Казарновский. – Ре‑
гулярно по улицам снуют сотни 

машин с грязными колесами, из‑
за чего нам приходится произво‑
дить очистку по второму кругу. В 
итоге сдвигается график по дру‑
гим зонам.

Сейчас муниципалитет спо‑
собен воздействовать на нера‑
дивых подрядчиков только выпи‑

сывая требования о приведении 
участков в надлежащее состоя‑
ние. Тем не менее его специали‑
сты изучают возможность выйти с 
законодательной инициативой о 
внесении изменений в областной 
закон № 47‑оз «Об администра‑
тивных правонарушениях», чтобы 
виновных можно было наказывать 
руб лем.

Жалобы на застройщиков, раз‑
носящих грязь со своих площадок, 
принимает исполнительный орган 
власти через электронную прием‑

ную официального сайта: www.
zanevkaorg.ru или по почте: info@
zanevkaorg.ru

ПОДРАСТАЮЩЕЕ ПОКОЛЕНИЕ 
ПРИСОЕДИНИЛОСЬ К ВЕСЕННЕЙ УБОРКЕ
В рамках «Недели до-
бра», объявленной мо-
лодежным советом при 
администрации Занев-
ского поселения, волон-
теры провели суббот-
ник на улицах молодо-
го города.

Несмотря на весенние каникулы, 
акцию поддержали представители 
юнармейского отряда «Молот» Куд‑
ровского центра образования № 1 
во главе с руководителем формиро‑
вания Татьяной Корниловой.

– Мои ребята очень ответствен‑
ные и всегда готовы прийти на по‑
мощь и сделать полезное дело, – 
сказала Татьяна Алексеевна. – Кро‑
ме того, у нас сложилась сплочен‑
ная команда: мы трудимся, учимся 
и тренируемся все вместе.

Участница объединения Полина 
Бобкова поделилась, что в компании 
друзей работа идет веселее. «Се‑

годня у меня свободный день, и я ре‑
шила, что это отличный повод наве‑
сти чистоту в любимом городе, – от‑
метила она. – Загрязнение – боль‑
шая проблема, и мы рады внести 
свой вклад в ее решение».

Всего в ходе уборки активистам 

удалось собрать больше 50 мешков 
мусора.

Видеосюжет о том, как про‑
ходила акция, вы можете посмо‑
треть в нашем сообществе в соц‑
сети «ВКонтакте» по ссылке: https://
clck.ru/39s2fY

ЛАВОЧКА ПРИКРЫЛАСЬ
Администрация МО завершила крупномас-
штабный проект по ликвидации опасного биз-
неса в Янино-1. От нелегального производства 
очистили 1,5 гектара земли.

На участок размером с фут‑
больное поле специалисты вышли 
в ходе выявления самозахватов. 
Еще год назад тут располагался 
автосервис, пункт приема метал‑
лолома, макулатуры, здесь же вы‑
ращивали кроликов, перерабаты‑
вали пластик, производили плитку. 
Территорию и предприятия обслу‑
живали иностранцы, проживавшие 
в бараках: около 30 человек, не го‑
ворящих по‑русски.

– У этого бизнеса были свои 
клиенты, потому что участок распо‑
лагается не на открытой трассе со 
свободным доступом, а в глубине 
производственного сектора. Воз‑

никли сложности с попаданием на 
территорию, где велась незаконная 
деятельность: она охранялась. Не 
могли выявить ответственных лиц, 
хозяев, потому что внутри находи‑
лись только нелегалы, – рассказал 
подробности заместитель главы 
адми нистрации Заневского посе‑
ления по архитектуре, земельным 
и имущественным вопросам Гор 
Егиазарян.

Юридические процедуры у му‑
ниципалитета заняли около года, 
еще месяц подрядчик разбирал 
строения и завалы.

Всего вывезено 750 кубоме‑
тров мусора. ЖДЕМ РЕЗУЛЬТАТЫ

На петербургский 
МПБО-2 и прилегаю-
щую к нему террито-
рию, принадлежащую 
индивидуальному пред-
принимателю, приеха-
ла с инспекцией При-
родоохранная проку-
ратура.

Местная администрация, Рос‑
потребнадзор, пожарная служба 
и МЧС были привлечены к провер‑
ке как третьи стороны. По запросу 
профильного ведомства им нужно 
передать имеющиеся документы 
и другие значимые сведения. Наш 
муниципалитет уже направил в про‑
куратуру все необходимые данные 
в рамках своих полномочий: прави‑
ла землепользования и застройки, 

градостроительный регламент, по‑
яснительную записку и так далее.

– Теперь на основании предо‑
ставленных сведений от нас и дру‑
гих структур надзорный орган бу‑
дет принимать решение о привле‑

чении лиц к ответственности, – про‑
комментировал журналисту «ЗВ» 
начальник сектора землепользо‑
вания и природопользования За‑
невского городского поселения 
Алексей Боровик.
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ЗНАЙ НАШИХ

ЕСТЬ ТАКОЕ ПРИЗВАНИЕ – ЗАЩИТНИКАМ ПОМОГАТЬ
В 47-м регионе стали присваивать звание «По-
четный работник жилищно- коммунального хо-
зяйства Ленинградской области». В числе пер-
вых новой награды удостоился генеральный ди-
ректор СМЭУ «Заневка» Сергей Красновидов.

Сергей Владимирович воз‑
главляет строительно‑ монтажное 
эксплуатационное управление 
с момента создания компании в 
2010‑м. Всего же именно в сфе‑
ре ЖКХ за его плечами – 24 го‑
да стажа. За данный период ру‑
ководитель ООО был неоднократ‑
но отмечен на районном, регио‑
нальном и федеральном уровнях. 
В копилке достижений – орден «За 
заслуги в строительстве», звание 
почетного работника жилищно‑ 
коммунального хозяйства России, 
благодарность губернатора и ряд 
дипломов за победу в конкурсе 
«Лучшая строительная организа‑
ция ЛО» в номинации, посвящен‑
ной охране труда. Весь этот боль‑
шой путь начался с должности то‑
каря третьего разряда на заводе 
«Русский дизель». Через восемь 
лет выпускник Ленинградского 
политехнического института до‑
служился до замначальника це‑
ха по производству, а еще спустя 
четыре года заступил на пост за‑

местителя гендиректора. В даль‑
нейшем принял бразды правле‑
ния на нескольких коммунальных 
предприятиях Всеволожского рай‑
она и области. Ну а впоследствии 
учредил собственное СМЭУ, кото‑
рое на территории нашего посе‑
ления является ресурсоснабжа‑
ющей и гарантирующей органи‑
зацией в части тепло‑, водоснаб‑
жения и водоотведения. «Заневка» 
ведет и подрядную деятельность. 
Например, в свое время она вы‑
играла тендеры местной адми‑
нистрации на строительство ста‑
диона, реконструкцию котельной 
№ 40 и возведение ЦТП в город‑
ском поселке.

Кроме того, управление пре‑
жде всего в лице своего главы за‑
нимается благотворительностью. 
Значительное внимание сейчас 
уделяется поддержке русских сол‑
дат и офицеров, вставших на за‑
щиту интересов страны и народа. 
Об этом свидетельствуют много‑
численные награды, которые мож‑
но увидеть при входе в приемную 
руководителя ООО. Особое место 
занимают медали «Участнику спе‑
циальной военной операции» Ми‑
нобороны РФ и «За взятие Бахму‑
та» от ЧВК «Вагнер». На футляре 
последней есть надпись: «Сергей 
Владимирович, вы вложили в эти 
Победы не меньше, чем  кто‑либо 
другой. Эта медаль по праву ва‑
ша…» Рядом также расположи‑
лись благодарности от разведы‑

вательной роты вой сковой части 
№ 08803, батальонов «Пламя» и 
«Поток», минометного подразде‑
ления одного из учебных центров, 
командования группировки вой ск 
«Восток», администрации Сверд‑
ловска и Свердловского района 
ЛНР, центра реабилитации и со‑
циальной интеграции «МИР», ка‑
зачьего батальона «Балтика» и Ка‑
зачьего округа Санкт‑ Петербурга.

О становлении ООО, реали‑
зованных и предстоящих проек‑
тах, а также меценатстве Сергей 
Красновидов рассказал в беседе 
с корреспондентом «ЗВ».

– СМЭУ начинало функци-
онировать на территории тог-
да еще сельского поселения, с 
тех пор МО совершило замет-
ный скачок в развитии, что из-
менилось в вашей работе за 
прошедшие 14 лет?

– Прежде всего объемы. Здесь 
находились две котельные общей 
мощностью 17 гигакалорий в час, 
сейчас же показатель составля‑

ет 130 гигакалорий. За счет этой 
теплоэнергии обслуживается Яни‑
но‑1. Что касается системы водо‑
снабжения и водоотведения, то 
нагрузка была 5 500 кубических 
метров в сутки, на сегодняшний 
день – примерно 38 000. Сюда от‑
носятся административный центр, 
Кудрово, Новосергиевка, Янино‑2, 
Хирвости, Суоранда, а также Ток‑
кари, входящие в состав Колтуш‑
ского поселения. Значительно вы‑
росло и количество потребите‑
лей. Тогда насчитывалось 5 500 
человек, на текущий момент мы 
обеспечиваем ресурсами около 
70 000 жителей.

– Как удается справляться с 
таким масштабом?

– У нас есть вся необходимая 
техника и специалисты, включая 
инженерный состав и рабочих, 
чтобы вовремя успевать обслужи‑
вать объекты. Всего в СМЭУ тру‑
дятся 279 сотрудников, в еще од‑
ном нашем предприятии, «Сити‑ 
Строй», числится 102 человека. 
Такое штатное расписание со‑
ставлено исходя из мощностей и 
в соответствии с установленной 
Федеральной службой по тари‑
фам методикой. Сформирова‑
ны бригады, которые объезжа‑
ют территорию и контролируют 
функционирование систем, вы‑
полняют профилактические ме‑
роприятия: промывку и регулиро‑
вание. Ну и, конечно же, ведется 
серьезная работа с ГУП «Водо‑

канал Санкт‑ Петербурга», отку‑
да к нам поступает ресурс, что‑
бы городская компания выполня‑
ла свои обязательства.

– Какие ключевые проекты 
удалось реализовать за послед-
ние годы?

– Один из главных – модерни‑
зация системы теплоснабжения 
в Янино‑1 с переводом на газ и 
температурным режимом тепло‑
носителя 110 оС. Сюда вошла ре‑
конструкция и строительство ко‑
тельной на 130 гигакалорий в час, 
возведение ЦТП и тепловых сетей.

Финансирование осуществля‑
лось и из бюджета администра‑
ции Заневского городского посе‑
ления и за счет договоров на под‑
ключение застройщиков. Все ра‑
боты выполнялись собственными 
силами предприятия. В 2010 го‑
ду основной задачей стал пере‑
вод котельной № 40 с мазута на 
газ, так как тариф составлял око‑
ло 700 руб лей за гигакалорию, а 
себестоимость – 3 500 руб лей за 
гигакалорию. Следовательно, дея‑
тельность предприятия была убы‑
точной. Задачу мы реализовали 
за восемь месяцев. 

Второе – это система водо‑
снабжения муниципального об‑
разования. Ранее существо‑
вал единственный магистраль‑
ный водовод. Он обслуживал 
Янино‑1. Коммуникации шли от 
проспекта Косыгина до Хирво‑
сти. В Куд рово, Новосергиевке, 
Янино‑1, Янино‑2 за эти годы по‑
строены десятки километров ма‑
гистральных водоводов, а также 
16 канализационно‑ насосных 
станций с коллекторами. И, на‑
верное, ключевой проект – соз‑
дание инвестиционных программ 
по водоснабжению и теплоснаб‑
жению, по которым мы работаем 
с девелоперами строго в право‑
вом поле.

– Какие первостепенные за-
дачи ставит перед собой ком-
пания в перспективе?

– В следующем году будем раз‑
рабатывать новую инвестпро‑
грамму под территории, не охва‑
ченные водоснабжением и водо‑
отведением. Это часть Новосер‑
гиевки от КАД до Соржи‑ Старой, 
плюс сама Соржа, а также Оро‑
во. Кроме всего прочего, у нас 
контракт по «Ржевскому парку» 
во Всеволожске. Сейчас мы ак‑
тивно занимаемся реконструкци‑
ей водоводов и возведением повы‑
сительной насосной станции для 
данного жилого комплекса.

– Кроме жилищно- комму-
нального хозяйства, ваша ком-
пания активно вовлечена в со-
циальную сферу. В частности, 
много внимания уделяется под-
держке бойцов СВО. Расскажи-
те детальнее о формировании 
гуманитарных грузов.

– Первую помощь отправили в 
марте 2022‑го. Изначально было 
много обращений от военнослу‑
жащих по обмундированию. За‑
купали все в полном объеме: от 
шлемов и бронежилетов до обу‑
ви и термобелья. Позднее появи‑
лись запросы по оснащению: ра‑
ции, прицелы, квадрокоптеры. По‑
ставляли полноприводную технику, 
включая пять УАЗов и два вездехо‑
да. Также предоставили три гене‑
ратора по заявкам правительства 
Ленобласти, тихвинской и мест‑
ной администраций. Отправляли и 
продукты питания. То есть мы ра‑
ботаем по конкретным просьбам 
мобилизованных и добровольцев, 
в числе которых – сотрудники на‑
шего предприятия, мои земляки с 
Кубани и другие знакомые.

– Как осуществляется транс-
портировка непосредственно 
«за ленточку»?

– Первые заказы сотрудни‑
ки СМЭУ доставляли напрямую 
транспортом предприятия. Ко‑
нечно же, это были не прифрон‑
товые места, а там, где безопас‑
но, в основном посещали луган‑
скую территорию. Одну из машин 
привезли в Краснодарский край, 
там переоформили и отдали ре‑
бятам. Иногда военнослужащие 
сами приезжали, тогда мы дела‑
ли им доверенность на транс‑
порт, чтобы они могли на нем вы‑
ехать и использовать на службе. 
Сейчас активно взаимодейству‑
ем с представителями центра ре‑
абилитации и социальной инте‑
грации «МИР». Собранные грузы 
доставляем к ним в Выборг либо 
передаем на месте. Последний 
раз, буквально в прошлом меся‑
це, мы перевели на счет центра 
500 000 руб лей для закупки необ‑
ходимых бойцам вещей.

– Вы вкладываете огромные 
средства и усилия в помощь во-
инам спецоперации. В чем лич-
но для вас главная ценность та-
кой поддержки?

– А как по‑другому? Это долг 
каждого гражданина. Когда гово‑
рят, мол, это все должно делать 
государство, всегда отвечаю, что 
мы живем в едином государстве. 
В Великую Отечественную вой‑

ну весь народ боролся с фашиз‑
мом, и без тыла на фронте де‑
лать нечего. Если тыл крепкий, то 
успех реален, а если он дохлый 
и только ждет, когда его защитят, 
то никто его уберечь попросту не 
сумеет. Как можно отказать тем, 
кто нас защищает? Мы отклика‑
емся на все обращения в преде‑
лах своих возможностей, есте‑
ственно.

– Ваш труд, направленный 
на развитие Русской право-
славной церкви, не раз отме-
чали в святынях поселения и 
района. Хотелось бы узнать 
подробности.

– Благотворительная деятель‑
ность в данном направлении на‑
чалась еще в 1986 году, когда я 
работал на «Русском дизеле» 
замом генерального директо‑
ра. Тогда восстанавливали храм 
на Румболовской горе. До сих 
пор по просьбам отца Романа 
(Ныне благочинный Всеволожско‑
го округа. – Прим. ред.) оказываю 
содействие этой церкви и другим 
находящимся, в частности, в Ще‑
глово, Ириновке и во Всеволож‑
ске. Ну и, конечно же, поддержи‑
ваю храмы в Янино‑1 и Кудрово.

– В чем выражается эта под-
держка?

– По‑разному. С чем настояте‑
ли обращаются, тем стараемся 
помочь. Например, закупить ма‑
териалы или выделить технику и 
провести  какие‑либо работы по 
нашему профилю. Опять же сю‑
да входит строительство систем 
тепло‑, водоснабжения и водо‑
отведения. Также изготавливаем 
ограждения для храмовых тер‑
риторий. Кроме того, большой 
вклад внесли в создание купели 
в Кудрово: приобрели необходи‑
мые материалы для ее возведе‑
ния и построили фундамент с си‑
стемой водоснабжения.

– Почти полтора года назад 
янинская святыня претерпела 
серьезный пожар, после кото-
рого множество людей объеди-
нилось в стремлении как мож-
но скорее восстановить цер-
ковь. Принимало ли в этом уча-
стие СМЭУ?

– В ходе возгорания пострада‑
ла система тепло‑ и водоснабже‑
ния. Мы со своей стороны прове‑
ли все необходимые работы, свя‑
занные с инженерией. Все, что 
нас просили, мы сделали. Боль‑
ше обращений не поступало, но 
при необходимости мы всегда го‑
товы помочь.
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Ув ажа е м ы е  жители !Ув ажа е м ы е  жители !
Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 

главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных и спортивных событиях, 
а также о деятельности органов местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения размещены в 

разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети «ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp

Газета «Заневский вестник» № 12 (673)
Учредитель: администрация МО «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской области.
Издатель: МБУ «Редакция газеты «Заневский вестник» МО «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области.
Адрес учредителя, издателя и редакции: 195298, Ленинградская область, Всеволожский район, деревня Заневка, дом 48.

Директор: Е. Ю. Голованова
Главный редактор: Е. С. Фокеева
Дизайн и верстка: А. В. Капри, Л. Н. Петрова 

Над номером работали: Елена Голованова, Екатерина Фокеева, Злата Ворожейкина, Юлия Рычкова, Майя Борецкая,  
Михаил Камнев, Маргарита Морозюк.
Отпечатано: ООО «Фирма «Курьер», 196105, г. Санкт‑Петербург, ул. Благодатная, 63, корп. 6.
Время подписания в печать: по графику – 04.04.2024 г. в 21:05, фактическое – 04.04.2024 г. в 21:05.
Дата выхода: 05.04.2024 г. Номер заказа: 1138.
Тираж: 25 000 экземпляров. Газета распространяется бесплатно.

Свидетельство ПИ № ТУ 78 ‑ 01946 от 31.10.2016 г. выдано Управлением Федеральной службы  
по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций  
по Северо‑Западному федеральному округу.

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

ООО «СМЭУ "ЗАНЕВКА"»
ПРИГЛАШАЕТ 
НА РАБОТУ

 ■ Контролер приборов учета (ГВС, ХВС) график 5/2, зп 67 300 руб.;
 ■ Ведущий инженер‑ проектировщик ВК график 5/2, зп 86 000 руб.;
 ■ Электрогазосварщик график 5/2, зп 92 000 руб.;
 ■ Электромонтер график 5/2, зп 70 000 руб.;
 ■ Слесарь АВР график 5/2, зп 80 000 руб.;
 ■ Монтажник наружных трубопроводов график 5/2, зп 82 000 руб.;
 ■ Машинист экскаватора график 5/2, зп 92 000 руб.;
 ■ Мастер участка по эксплуатации объектов теплоснабжения  
график 5/2, зп 76 000 руб.;
 ■ Мастер участка ВКХ график 5/2, зп 75 800 руб.;
 ■ Инженер по работе с потребителями график 5/2, зп 75 800 руб.;
Ближайшая станция метро Ладожская
Оформление по ТК РФ;
Выдача спецодежды;
ДМС после прохождения испытательного срока (3 месяца);
Адрес: городской поселок Янино-1, Заневская улица, 1

Контактные номера телефонов:  
+7 (921) 978-40-83, +7 (921) 550-41-48РЕ
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СРОЧНО

ВАКАНСИЯ «ДВОРНИК»
Работа в Янино-1 и Кудрово 
(в том числе парк «Оккервиль»)

Обязанности: уборка вверенной территории (тротуары, проез‑
ды, детские площадки, газоны), фотофиксация результатов.

Требования: знание русского языка, выносливость, здоровье, 
умение обращаться с телефоном.

Условия: официальное трудоустройство по ТК РФ, работа с 8:00 
до 17:00, выплаты два раза в месяц, выдается инвентарь, униформа.

Без опыта работы. З/п 55 000 руб. 
Обращаться по тел: 8 (931) 953-94-93  

в рабочие дни с 8:00 до 17:00

СРОЧНО

ВАКАНСИЯ «АВТОМОЙЩИК»
Работа в Янино-1

Обязанности:  
мойка грузовых автомобилей и спецтехники

Условия:  
официальное трудоустройство по ТК РФ, выплаты два раза в ме‑
сяц, график сменный, по согласованию. Оплата сдельная. Есть 

место для отдыха. 

Без опыта работы. З/п 60 000–90 000 рублей 

Обращаться по тел: 8 (931) 953-94-93  
в рабочие дни с 8:00 до 17:00 

РЕКЛАМА

РЕКЛАМА

ХРАНИТЕЛИ 
ТРАДИЦИЙ
В Ленобласти ведется 
прием заявок на уча-
стие в региональном 
этапе всероссийского 
конкурса «Семья года».

На звание лучших могут пре‑
тендовать граждане РФ, прожива‑
ющие на территории страны, со‑
стоящие в зарегистрированном браке, воспитыва‑
ющие (или воспитавшие) детей.

Уже в мае будут определены победители в следу‑
ющих номинациях:

 ■ «Многодетная семья»;
 ■ «Молодая семья»;
 ■ «Сельская семья»;
 ■ «Золотая семья»;
 ■ «Семья – хранитель традиций».
Далее они представят 47‑й регион на федераль‑

ном уровне.

Организаторами проекта выступают Министер‑
ство труда и социальной защиты РФ, Фонд поддержки 
детей, находящихся в трудной жизненной ситуации, 
органы исполнительной власти субъектов России.

В Заневском поселении сбор заявок прово-
дится по двум адресам:

 ■ в Янино‑1 – КДЦ «Заневский», +7 (813‑70) 7‑84‑58;
 ■ в Кудрово – ЦКД «Кудрово», +7 (813‑70) 3‑80‑37, 
ckd_kudrovo@zanevkaorg.ru
С подробными условиями можно ознакомить-

ся в положении по ссылке: https://vk.cc/cvTfYn

АРТИСТОВ ПРИГЛАШАЮТ ПОДДЕРЖАТЬ 
БОЙЦОВ И ВЕТЕРАНОВ

Движение «Бессмертный полк Рос-
сии» объявило о начале творческо-
го конкурса «Мы этой памяти вер-
ны».

Гражданам РФ от шести лет предлагают поде‑
литься своим талантом в сочинении музыки и тек‑
стов, а также исполнении песен о героях Великой 
Отечественной и современных защитниках Родины. 
Кроме того, принимаются авторские видеоклипы на 
любимые композиции по заявленной тематике и ри‑
сунки. Подача работ открыта до 29 апреля на сай‑
те: https://pamyat.pravnuki‑ pobediteley.ru

9 мая федеральное жюри огласит лидеров, которые получат ценные призы. Двух победите-
лей в главной номинации пригласят выступить на концерте- реквиеме ко Дню памяти и скорби 
на Ржевском мемориале.

ИСТОРИИ, РОЖДЕННЫЕ ВОЙНОЙ
Центр культуры и досуга «Кудро-
во» открыл прием заявок на IV 
муниципальный конкурс чтецов 
«Великие стихи Великой Победы».

Вспомнить произведения поэтов и писа‑
телей, навеки заложивших память о страш‑
ном периоде 1941–1945 годов в бессмерт‑
ные строки, организаторы призывают жите‑
лей Санкт‑ Петербурга и Ленинградской об‑
ласти в возрасте от семи лет. 

Чтобы попасть в число участников, необ‑
ходимо до 18 апреля заполнить анкету по 
ссылке: https://clck.ru/39qhJn

Выступление декламаторов состоится 
24 апреля в концертном зале ЦКД молодого 
города по адресу: Строителей, 41а.

ТЕЛЕФОН РЕДАКЦИИ:

+7 (911) 170-06-33
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